



## Fondos Europeos

# El acto anual #EuropaSeSiente de fondos europeos se celebrará en Bahía de Cádiz el 20 y 21 de junio

- El evento, organizado por la Dirección General de Fondos Europeos del Ministerio de Hacienda, tendrá lugar en El Puerto de Santa María y Chiclana de la Frontera, con el patrocinio de la Diputación de Cádiz y la colaboración de la Junta de Andalucía
- En este foro se elegirán los mejores proyectos cofinanciados por la Unión Europea en España. De entre estos, el ganador recibirá la distinción 'Estrella de Oro'

**24 de abril de 2024.-** La provincia de Cádiz será el escenario del acto anual de comunicación de fondos europeos, que tiene como objetivo visibilizar los mejores proyectos españoles financiados con fondos de gestión compartida.

El evento, que tendrá lugar los días 20 y 21 de junio, incluye la fase final del concurso #EuropaSeSiente, al que se han presentado proyectos cofinanciados por los distintos fondos en torno a seis categorías: Competitiva, Verde, Conectada, Social, Cercana y EuropaTeMueve. La última categoría, reservada cada año a un desafío global concreto, en esta ocasión, se dedicará al agua.

Entre las cualidades a valorar de los proyectos destacan la contribución al cumplimiento de los objetivos o la resolución de los problemas previstos, la incorporación de elementos innovadores, el impacto local y regional de los proyectos o el grado de participación social.

Este año se han designado dos sedes, El Puerto de Santa María y Chiclana de la Frontera, municipios de la provincia de Cádiz. En El Puerto se celebrará la apertura institucional y un encuentro con referentes españoles de éxito internacional que en algún momento han recibido financiación europea. En Chiclana tendrá lugar la ceremonia final del concurso, en la que se darán a conocer los proyectos ganadores de cada categoría. Entre todos estos premios sectoriales se determinará el ganador de la distinción ‘Estrella de Oro’.

En la rueda de prensa de presentación del evento, la Directora General de Fondos Europeos, Esperanza Samblás, se ha mostrado convencida de que la edición de 2024 del acto anual en la Bahía de Cádiz “tiene todos los elementos para concienciar a los ciudadanos sobre el valor añadido de los fondos europeos en España. A todo ello contribuye la labor de grandes profesionales que trabajan cada día por una eficiente gestión de los fondos”.

El acto anual de comunicación ha sido organizado por la Dirección General de Fondos Europeos del Ministerio de Hacienda, con la colaboración de los ayuntamientos de El Puerto de Santa María y de Chiclana de la Frontera, la Junta de Andalucía y el patrocinio de la Diputación de Cádiz.

Esta información puede ser usada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes

#### **Web Ministerio de Hacienda**

Redes sociales:



[YouTube](#)



[Twitter](#)



[Facebook](#)



[Instagram](#)



[LinkedIn](#)



[Tik Tok](#)



[Sindicación](#)